

**STOP  
COVID-19**

МЕЖДУНАРОДНЫЙ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

# Педиатрия

2020, том 8, № 3

Восточная  
Европа

## Pediatrics. Eastern Europe

International Scientific Journal

2020 Volume 8 Number 3



ISSN 2307-4345 (print)  
ISSN 2414-2204 (online)

 ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЕ  
ИЗДАНИЯ

## COVID-19

Мультисистемный воспалительный синдром, ассоциированный с COVID-19, у детей

*Романова О.Н., Коломиец Н.Д., Ключарева А.А., Кулагин А.Е., Сергиенко Е.Н., Савицкий Д.В., Соколова М.В., Матуш Л.И., Ханенко О.Н., Манкевич Р.Н., Ткаченко А.К., Тонко О.В., Стрижак М.И., Реут С.У., Артемчик Т.А., Батян Г.М. ....* 316

## Оригинальные исследования

Нарушения гемостаза у недоношенных новорожденных с врожденной пневмонией различного гестационного возраста в первые сутки жизни

*Горячко А.Н., Сукало А.В. ....* 328

Липидный профиль пуповинной крови у новорожденных детей с различной массой тела

*Прилуцкая В.А., Сукало А.В., Павловец М.В., Курлович И.В., Гончарик А.В., Картун Л.В. ....* 338

Оценка диагностической эффективности метода «Определение речевых нарушений у детей 4–7 лет с аутизмом» с помощью ROC-анализа

*Гребень С.А. ....* 353

Объемные характеристики крестцового пространства и роль УЗИ в выполнении каудальных блокад у детей

*Илюкевич Г.В., Карамышев А.М., Гринкевич М.В., Козлова И.М. ....* 361

Организация технологического процесса оказания специализированной медицинской помощи детям с аритмиями в Гродненской области: рациональное использование ресурсов, проблемы, потенциальные резервы

*Томчик Н.В., Ляликов С.А., Кизелевич А.И., Миклаш Н.В. ....* 372

Особенности физического развития детей с синдромами и заболеваниями, проявляющимися низким ростом

*Дорошенко И.Т. ....* 385

Иммунопатогенетические аспекты и эффективность комбинированной терапии гриппа А(Н1N1)pdm2009 у детей

*Симованьян Э.М., Денисенко В.В. ....* 396

## Обзоры. Лекции

Острый риносинусит с позиций EPOS 2020. Сравнение рекомендаций 2020 и 2012 гг.

*Попович В.И., Кошель И.В. ....* 409

Расстройство с дефицитом внимания и гиперактивностью в педиатрической практике

*Большот Ю.К. ....* 423

## Клинический случай

Меланотическая нейроэктодермальная опухоль у детей. Обзор литературы и описание клинического случая

*Корсак А.К., Клецкий С.К., Тимофеев А.Ю. ....* 432

## Дискуссионный клуб

Герпетические инфекции человека

*Бондаренко А.В. ....* 443

**Педиатрия в лицах** ..... 476

**COVID-19**

**Multisystem Inflammatory Syndrome Associated with COVID-19 in Children**  
*Romanova O., Kolomiets N., Klyuchareva A., Kulagin A., Serhiyenko E., Savickii D., Sokolova M., Matuch L., Hanenko O., Mankiewicz R., Tkachenko A., Tonka A., Strizhak M., Reut S., Artemchyk T., Batian G.* .....316

**Original Researches**

**Hemostatic Disorders in Premature Newborns with Congenital Pneumonia in the Early Neonatal Period**  
*Harachka A., Sukalo A.* .....328

**Lipid Profile of Umbilical Cord Blood in Newborns with Different Body Weights**  
*Prilutskaya V., Sukalo A., Pavlovets M., Kurlovich I., Goncharik A., Kartun L.* .....338

**Assessment of Diagnostic Effectiveness of the Method "Determination of Speech Disorders in 4–7-Year-Old Children with Autism" with the Help of ROC-Analysis**  
*Hreben S.* .....353

**The Volume Characteristics of the Sacral Space and Role of Ultrasound Examination in Performance of Caudal Blockades in Children**  
*Ilukevich G., Karamyshev A., Grinkevich M., Kozlova I.* .....361

**Organization of Technological Process of Specialized Medical Care for Children with Arrhythmias in Grodno Region: Rational Use of Resources, Problems, Potential Reserves**  
*Tomchyk N., Lyalikov S., Kizelevich A., Miklach N.* .....372

**Features of the Physical Development of Children with Syndromes and Diseases Associated with Short Stature**  
*Doroshenko I.* .....385

**Immunopathogenetic Aspects and Effectiveness of Combination Therapy for Influenza A (H1N1)pdm2009 in Children**  
*Simovanyan E., Denisenko V.* .....396

**Reviews. Lectures**

**Acute Rhinosinusitis from the Position of EPOS 2020. Comparison of Recommendations 2020 and 2012**  
*Popovich V., Koshel I.* .....409

**Attention Deficit/Hyperactivity Disorder in Pediatric Practice**  
*Bolbot Yu.* .....423

**Clinical Case**

**Melanotic Neuroectodermal Tumor in Children. Literature Review and Description of the Clinical Case**  
*Korsak A., Kletski S., Timofeev A.* .....432

**Discussion Club**

**Human Herpetic Infections**  
*Bondarenko A.* .....443

**Topical Issues**

**Hearts Given to Children: to the 75<sup>th</sup> Anniversary of the Department of Pediatrics No. 2 of the Bogomolets National Medical University**  
*Volosovets O., Kryvopustov S., Kuzmenko A., Prokhorova M., Dzyuba O., Kryvoruk I., Loginova I., Chernyi O., Mozyrskaia O., Khomenko V., Kovalchuk O., Balykina N., Korkh L.* ..... 457